

Hommage à Étienne-Adonai Martin

Le 4 avril est décédé le professeur Étienne-Adonai Martin. Âgé de 91 ans, il faisait partie de la cohorte restreinte des nonagénaires de l'APRUM. Pharmacien de formation, il a consacré l'essentiel de sa carrière universitaire à l'enseignement de la chimie organique à la Faculté de pharmacie. Il avait obtenu un doctorat es sciences pour des travaux exécutés sous la direction du regretté Roger Barré. Homme de peu de bruit, il a su transmettre à ses étudiants l'esprit de rigueur essentiel à leur pratique professionnelle. Avec lui disparaît un des derniers survivants de la période héroïque du début des années '40.